ACTUALITÉ LOCALE

RHÔNE-ALPES - ACTUALITÉ LOCALE

Mercredi 12 Novembre à 06:00

Karting: Radio Scoop a testé pour vous nouveau complexe de Dagneux



Un nouveau complexe de karting vient d'ouvrir à Dagneux, dans la Côtière de l'Ain, à 20 minutes de route de Lyon. Un complexe révolutionnaire d'après son fondateur. Radio Scoop a voulu se faire sa propre idée de ce site, baptisé Only Kart. En voiture tout le monde!









Si vous aimez la conduite, la glisse et que vous avez, un jour, rêvé de devenir Fernando Alonso ou Sebastian Vettel, Radio Scoop vous propose aujourd'hui une petite virée au Karting de Dagneux, dans la Côtière de l'Ain.

Un complexe « nouvelle génération » vient d'ouvrir, le long de l'autoroute A 42.

En quoi se distingue-t-il des autres complexes du coin ? Il propose des karts 100% électriques et, c'est unique en France, une piste à niveaux.



Au volant du kart Radio Scoop, Lionel Bertholet, notre pilote essayeur

En chiffres:

Longueur de la piste : 502 m

Largeur de la piste : 7 m en moyenne, idéal pour les dépassements

27€ la session de 10 minutes. 25€ avec la carte de membre, entièrement gratuite.

C'est le même prix que Kart'in Lyon, à Vénissieux. Mais c'est un peu plus cher que les complexes Actua Karting, à Saint-Laurent de Mure et Genas Karting dans l'Est lyonnais. Leurs premières offres sont à 18€.

Le projet :

Le projet a mis un an seulement à voir le jour. Il a émergé en 2013 dans la tête d'Émeric Ruget, 29 ans, diplômé de l'EM Lyon, fils d'entrepreneur. C'est soutenu par son papa et son grand-père qu'il a pu mener à bien son projet. Only Kart a été inauguré jeudi 6 novembre. Premiers tours de piste pour le grand public, le samedi

Le but d'Émeric Ruget : "révolutionner le monde du karting, qui n'a jamais évolué, depuis une trentaine d'années".

Comment ? "Avec des karts électriques, équipés de batteries rechargeables et les faire rouler sur une piste en relief (une montée, un pont, une descente, un tunnel), avec un revêtement en synthétique (pas de bitume ici). Le tracé a été homologué par la FFSA (Fédération française des Sports Automobiles).

La direction espère attirer 60 000 clients dès la première année d'exploitation, pour un chiffre d'affaire prévisionnel de 1.3 million d'euros.

L'équipement:

22 karts électriques qui tourneront par moitié : 11 karts à chaque session de 10 minutes. Ca permet aux autres véhicules de recharger leurs batteries durant la session suivante.

Combinaison de pilote, charlotte et casques fournis aux clients par l'établissement.



Plus d'infos sur le site du Karting de Dagneux

Petit tour de piste avec Radio Scoop

VOIR LES PHOTOS

